



PROCHE-ORIENT

CESSEZ-LE-FEU IMMÉDIAT !

Le gouvernement d'extrême-droite israélien de Benjamin Netanyahu a repris depuis mardi 18 mars des bombardements massifs et massacres de masse contre la population de Gaza. Au moins 730 personnes ont été tuées. A Rafah, le siège du CICR a été pris pour cible, en violation du droit international humanitaire. Plusieurs dizaines de milliers de civils sont pris au piège. Des bâtiments de l'ONU ont été frappés à Deir el-Balah. La situation sanitaire et alimentaire est dramatique depuis l'interruption de l'acheminement de l'aide alimentaire, décidée unilatéralement par le gouvernement israélien.

En Cisjordanie, le gouvernement de Netanyahu donne un coup d'accélérateur à la colonisation. Un des co-réalisateurs du film « No other land », Hamdan Ballal, a été lynché par des colons et arrêté.

Le gouvernement israélien choisit délibérément de franchir des nouvelles étapes vers l'expulsion des Palestiniens de Gaza et l'annexion d'une partie de Gaza et de la Cisjordanie.

Et c'est le même gouvernement qui, en Israël, tente de se livrer à un coup de force contre ce qu'il reste de fonctionnement démocratique de l'État. Il entend limoger tous ceux qui, dans les institutions s'opposent à sa politique et même bâillonner la cour suprême. Des mobilisations massives et historiques contre le gouvernement d'extrême droite, pour la prolongation du cessez-le-feu et la libération des otages ont lieu.

La communauté internationale ne peut rester plus longtemps silencieuse contre les agissements de Netanyahu et de ses comparses qui commettent des crimes de guerre et des crimes contre l'humanité en série contre les populations palestiniennes, violent le droit international et multiplient les menées liberticides contre le peuple israélien.

DANS CETTE PERSPECTIVE, LE PCF DEMANDE QUE LA FRANCE :

- ☆ Fasse concrètement pression sur le gouvernement israélien pour un cessez-le-feu immédiat.
- ☆ Demande la libération des otages israéliens et des prisonniers politiques palestiniens.
- ☆ Agisse pour la reprise de l'aide humanitaire à Gaza et le respect des missions de l'UNRWA.
- ☆ Appelle à la reconnaissance immédiate de l'Etat de Palestine aux côtés de l'Etat d'Israël, dans les frontières de 1967, avec Jérusalem-Est pour capitale.
- ☆ Exige l'arrêt de la colonisation de la Cisjordanie et de Jérusalem-Est.

147 PAYS
ONT DÉJÀ OFFICIELLEMENT
RECONNU L'ÉTAT DE PALESTINE

POUR QUE LA FRANCE
LE RECONNAISSE À SON TOUR
SIGNEZ NOTRE PÉTITION !



www.etatpalestine.fr



**REJOIGNEZ
LE PCF**



J'adhère au PCF

Je veux aider financièrement

je verse : € (Ma remise d'impôt sera de 66 % de ce montant)

Chèque à l'ordre de ANF-PCF

Prénom :

Nom :

Adresse :

CP/ville :

Téléphone :

E-mail :

Renvoyer à : PCF - 2, place du Colonel-Fabien 75167 Paris Cedex 19 [Retrouvez toutes les infos sur pcf.fr](http://www.pcf.fr)